



Tanznachmittage sind für alle offen.

Bild: privat

Walzer will gelernt sein

Neue Kurse und Workshops beim TSC

KORNWESTHEIM

„Es wird weitergetanzt“ – unter diesem Motto bietet der Tanzsportclub (TSC) Solitude Kornwestheim Tanznachmittage an. Und wer bald vor den Traualtar tritt, kann sich in verschiedenen Kursen noch für den Eröffnungswalzer fit machen.

Für alle, die in den nächster Zeit heiraten wollen oder auf einer Hochzeit eingeladen sind, bietet der TSC Hochzeitskurse an. Dabei wird in erster Linie der Wiener Walzer trainiert, aber auch andere Tänze stehen auf dem Programm.

Der nächste Kurs findet am Samstag, 15. Oktober, um 15 Uhr statt. Die nächste Gele-

genheit bietet sich dann wieder am 4. Dezember.

Die Tanznachmittage sind für alle Altersklassen offen. Zu abwechslungsreicher Musik können die Paare Tanzschritte auf dem Parkett üben oder bei Kaffee und Kuchen miteinander ins Gespräch kommen. Der nächste Tanznachmittag findet am „Tag des Tanzens“ am 6. November statt. Los geht es um 15 Uhr.

Donnerstags und freitags können Interessierte in den entsprechenden Breitensportgruppen vorbeischaun und direkt einsteigen.

Info: Informationen über alle Kurse und Workshops unter Telefon (07154) 18 23 29 oder im Internet unter www.tsc-solitu.de.